


fournisseurs - puissent se rencontrer et 
échanger. L'idée est de créer des lieux de 
dialoguê, de faire émerger de nouvelles 
perspectives et de constituer des 
commissions pour travailler sur des sujets 
spécifiques. Cette année, l'un de ces lieux 
de rencontre se tiendra dans le Jura, 
avec une activité de biathlon pour favoriser 
les échanges. D'ailleurs, le Snafam, qui 
évolue avec son époque, va changer de nom. 
Le Syndicat national des fabricants et 
distributeurs d'armes, munitions et 
accessoires deviendra le Syndicat national de 
la filière armurière. Malgré ce changement, 
son nom restera Snafam, avec une structure 
plus solide, plus à l'écoute, et davantage 
en phase avec les enjeux actuels du secteur 
afin de renforcer l'unité au sein de la filière 
armurière civile. 

Le Snafam va ainsi devenir un acteur 
majeur de l'armurerie en France? 
Il s'agit avant tout de regrouper les 
professionnels de la filière, de leur offrir 
un plus grand poids, de renforcer les moyens 
juridiques pour soutenir les détaillants 
et de structurer davantage notre site internet 
Le Snafam, bien qu'il ait une longueur 
d'avance sur les autres syndicats et 
fédérations du milieu, entend garder une 
longueur d'avance sur le support législatif 
et administratif apporté à ses adhérents. 

Le Snafam a également changé 
de lobbyiste ... 

Au cœur des débats actuels, la fin annoncée du plomb. Elle sera effective trois ans après l'entrée 
en vigueur d'un nouveau texte au niveau européen. 

Nous n'étions pas satisfaits de notre relation 
avec Thierry Coste. Nous faisions partie du 
Comité Guillaume Tell, mais nous n'avions 
ni réunion, ni rapport à la suite de rencontres 
ministérielles notamment. Le Snafam a choisi 
de rompre cette relation, de prendre un 
nouveau lobbyiste et de créer un nouveau 
comité : le Comité Héraclès. Ce comité 
regroupe des acteurs clés de la filière, 
tels que la Fédération française de tir, 
la Fédération française de balltrap et la 

Fédération française de ski pour le biathlon. 
Quand on regarde la provenance de notre 
chiffre d'affaires, on a 50% des fonds qui 
proviennent de la chasse et 50% du tir. 
Et toute la partie tir avait l'impression d'être 
un petit peu délaissée, c'est pour ça qu'on a 
décidé de changer de lobbyiste et de 
se rapprocher de la· Ffbt, de la Fft et du 
Biathlon. Et j'espère que la Csna et la Fnc 
nous rejoindront.plus tard. Ce choix n'enlève 
rien à tout ce qu'a fait Thierry Coste dans 

Les armuriers et artisans, tout comme les franchiseurs et les chaînes de distribution, peuvent désormais devenir membres du Snafam. 
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